
俄罗斯联邦代表团的声明 

答复：国际民航组织大会第 38 届会议议程项目 17 的报告 

（气候变化章节） 

谢谢主席先生。 

尊敬的各位代表： 

俄罗斯联邦代表团愿真诚地感谢各位代表，你们付出了艰巨的努力，展示了智慧，并本着合作和

相互理解的精神开展了工作，就最为困难的事项之一达成了一致。 

毫无疑问，综合声明的新案文是折中的结果，否则就不可能向前迈进。 

在经修订的决议中，并不是所有规定都完全满足俄罗斯联邦的利益。但是，我们理解，如果其他

国家的利益不能得到考虑，我们的全部努力就会付诸东流。 

实际上，综合声明行动部分的第 7 项是俄罗斯联邦代表团愿提出保留的唯一内容。 

在 A38-WP/250 号工作文件中，俄罗斯联邦代表团已请大会注意到，2020 年后实现碳平衡的目标

对于国际民用航空部门不现实。正是这一目标预先确定了对于市场措施的需要。反而言之，市场措施

降低了本部门实际减少温室气体排放的潜力，同时对于总体飞行安全指标具有不利影响，因为这放慢

本部门技术发展的速度。 

因此，俄罗斯联邦代表团愿再次呼吁大会，并敦促其请国际民航组织理事会重新审查国际民航组

织的全球理想目标，以使其能促进实现各项主要目标：真正削减国际民用航空部门的排放；改善飞行

安全；实现国际民用航空的可持续发展；并加强各国之间和人民之间的合作、友谊和相互理解。 

谢谢各位。 


